



## Die Flucht

Nachdem die Sterndeuter abgereist waren, erschien Josef im Traum ein Engel Gottes. Dieser sagte: „Steh auf, nimm das Kind und seine Mutter, und flieh nach Ägypten! Bleibt so lange dort, bis ich dir Bescheid gebe. Denn Herodes sucht das Kind und will es umbringen lassen.“

Sofort stand Josef auf, weckte Maria, und sie machten sich mit dem Kind auf den Weg Richtung Ägypten.

Das Leben von Jesus wurde von den Herrschenden in seiner Heimat bedroht. Die staatlichen Organe sorgten nicht für Sicherheit im Land. Sie verbreiteten Angst. Jesus verbrachte seine ersten Lebensjahre als Kind einer Flüchtlingsfamilie im Ausland.

Sie blieben dort bis zum Tod von Herodes.

Ist mir bewusst, dass Gott auch meine Angst kennt?

